

# Sternsingeraktion 2024 in Hafenlohr, Bergrothenfels und Windheim

Unter dem Motto „**Gemeinsam für unsere Erde – in Amazonien und weltweit**“ wurden die 34 Sternsinger von Pfarrer Mark Odah in zehn Gruppen in die Straßen von Hafenlohr, Bergrothenfels und Windheim entsandt.

Sie brachten den Segen „**Christus Mansionem Benedicat**“ („Christus segne dieses Haus.“) in die Häuser unserer Gemeinde und sammelten Spenden für Projekte in den südamerikanischen Länder Amazoniens. Dort und in vielen anderen Regionen der Welt setzen sich Partnerorganisationen der Sternsinger dafür ein, dass das Recht der Kinder auf eine geschützte Umwelt umgesetzt wird. Unter dem Motto „Gemeinsam für unsere Erde – in Amazonien und weltweit“ stehen die **Bewahrung der Schöpfung und der respektvolle Umgang mit Mensch und Natur im Fokus der Aktion Dreikönigssingen 2024**. Brandrodung, Abholzung und die rücksichtslose Ausbeutung von Ressourcen zerstören die Lebensgrundlage der einheimischen Bevölkerung der südamerikanischen Länder Amazoniens.

Die Dreikönigs-Spendenaktion ist die weltweit größte Solidaritätsaktion von Kindern und Jugendlichen. Ein herzliches Dankeschön den Sternsängern für ihre Bereitschaft, sich in ihrer Freizeit für andere Menschen in Not aktiv einzusetzen und natürlich ein herzliches „Vergelt's Gott“ für die zahlreichen Spenden von ~ **3500 Euro in den drei Ortschaften**. Die Spenden teilen sich wie folgt auf: Hafenlohr ~ 1864 Euro, Bergrothenfels ~ 822 Euro, Windheim ~ 816 Euro. Des Weiteren ein herzliches Dankeschön für die freundliche Aufnahme der Sternsinger, die anerkennenden Worte sowie die Süßigkeiten und Geldspenden.

## Die Sternsinger sagen Danke!



## Die Sternsinger Hafenlohr und Bergrothenfels

Auf dem Bild zu sehen sind (*von links, oben*): Leopold, Konstantin, Lina, Jule, Helena, Tom, Maximilian, Luis, Leo, Ida, Emily, Hannah, Sophie, Béla, Sophia, Emma, Romy, Marie, Annika, Lotta, Elsa, Hanna, Klara, Emmi, Leonie und Fabienne



## Die Sternsinger Windheim

Auf dem Bild zu sehen sind (*von links, oben*): Felix, Simon, Jannik, Kevin, Lukas, Philipp und Xaver; es fehlt Johanna

Foto & Text: Ministrantenverantwortliche Hafenlohr, Bergrothenfels und Windheim